

由良川河川愛護モニター報告

【報告内容】

- ①河川に関する要望
- ②河川利用上の不具合
- ③ゴミ投棄、川の水・施設等の異状
- ④油の流出、生物の大量死、不審物等
- ⑤河川愛護思想の普及・啓発活動
- ⑥その他

令和3年2月分

委嘱区間	報告	対応
由良川 大川橋～大雲橋 (左右岸 8.2～21.2 km)	<p>【2月25日13:00～/大雲橋～大川橋】</p> <p>二十四節季の雨水を過ぎ、寒い日もありますが少しずつ春めいてまいりました。川面にはカモが遊ぶ姿が見られました。大雲橋から大川橋まで車で走行しながら所々で車を止め、河川の状況をパトロールしました。気づいた点、以下のとおり報告させていただきます。</p> <p>③三河橋の北側の川辺に不法投棄がありました。レジ袋のまま捨て、ゴミが散乱したと思われます。</p> <p>⑥大江町では由良川の河岸が掘削され洪水時の水はけがよくなり少しでも被害が少なくなると思います。良い事業だと住民は喜んでおります。大雲橋下流部も矢津のカーブの掘削が始まったようです。少し下がった二箇上付近、川の中央部に中洲ができ灌木が茂っています。これが川の流れを阻んでいると思われます。途中であった地元の方が「自治会でも何とかしてもらいたいと要望している」と言っておられました。今後の計画は？</p>	<p>不法投棄のご報告ありがとうございます。こちらで回収できるゴミについては、回収いたしました。</p> <p>二箇上の中洲については現在のところ掘削予定はありませんが、河川巡視時や定期的な確認により状況を把握し、必要に応じて対策方法を検討するようにしています。</p>
由良川 宮川合流部～在田橋 (左右岸 24.8～27.8 km)	<p>【2月26日15:50/在田橋真下】</p> <p>③2月初めはこれと言って報告するようなことがなかったのですが、今日はあちらこちらに、6か所も、ゴミが落ちていて拾える物は持ち帰りましたが、さすがに橋の下には降りられず置いて帰りました。</p> <p>先月のタイヤは処分していただいていたのですが、同じところにブラゴミとかが落ちていました。何とも情けない人がおられるのだと心が痛みます。</p> <p>川の土砂取り作業も終わり綺麗な川の流れて見入ってしまうほどでした。寒い日でしたが沢山の方々散歩しておられました。</p>	<p>不法投棄のご確認と回収ありがとうございます。こちらで回収できるゴミについては回収いたしました。</p>
由良川 新音無瀬橋～音無瀬橋 (左右岸 35.4～37.2 km)	<p>【3月9日15:00/新音無瀬橋～音無瀬橋】</p> <p>こんにちは。2月は、風邪をひいてしまい、なかなか土手を歩くことができず報告が遅くなってしまい、ご迷惑をおかけしました。</p> <p>③とところどころに、空き缶やごみが捨ててありましたが、大きな問題はありませんでした。音無瀬橋下のゴミも撤去してもらっていました。パーベキューコンロが一つありましたが、前からの物かもしれません。</p>	<p>河川ゴミに関する情報提供ありがとうございます。河川巡視パトロールでも確認しておりゴミ回収に努めております。</p> <p>引き続き、魅力的な由良川を目指して治水対策や河川美化などに取り組んで参ります。</p>
由良川 音無瀬橋～さくら橋 (左右岸 37.2～38.8 km) 土師川 (左右岸 0.0～2.2 km)	<p>【2月28日9:00/福知山市地先】</p> <p>⑥暖かい日だったので、子供と河川敷を歩きました。川は穏やかに流れ、澄み切っておりました。足をつけて遊んで、綺麗な川だねと喜んでおりました。</p> <p>③特に異常は見受けられませんが、所々目についたごみは拾って持ち帰りました。</p>	<p>由良川の風情に関する情報提供ありがとうございます。</p> <p>目に付いたごみ回収にもご尽力いただきありがとうございます。</p> <p>引き続き、魅力的な由良川を目指して治水対策や河川美化などに取り組んで参ります。</p>
由良川 戸田橋～以久田橋 (左右岸 42.0～47.6 km)	<p>【3月3日/戸田橋～以久田橋間】</p> <p>③2月10日(休)由良川左岸堤防の新小貝橋付近のごみを拾いました。</p> <p>⑥現在、堤防強靱化工事が左岸の高津大島地区、右岸の栗町地区で完成し、右岸の小貝地区で工事中です。完成した工事箇所を見ているだけで安心感がします。</p> <p>⑥左岸の観音寺地区で工事中の河道掘削工事現場に以前のように水鳥が集まるかと心配していましたが、この前堤防を散歩していたら数羽来ていましたので不安が取れました。</p>	<p>国土強靱化としての河川工事に関する印象ありがとうございます。</p> <p>なお、鳥類に関しては、当方でも確認しております。</p> <p>引き続き、魅力的な由良川を目指して治水対策や河川美化などに取り組んで参ります。</p>

